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REQUERIMENTO

 

 

O Deputado que este subscreve, com amparo no art. 62, II, do

Regimento Interno, requer que seja encaminhado Ofício ao Sr. Tarcísio Rosa,

Presidente da CELESC, com o seguinte teor:

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina, acolhendo

proposição do Deputado Sargento Lima, solicita a Vossa Senhoria

informações sobre a situação da rede elétrica no município de Urubici, em

razão das constantes oscilações e quedas de energia. Solicitamos que Vossa

Senhoria informe ao Poder Legislativo Catarinense sobre:

1. As providências que estão sendo tomadas para solucionar os problemas

de oscilação e queda de energia no município de Urubici;

2. A viabilidade de instalação de uma subestação na região, a fim de

melhorar a qualidade do serviço prestado pela CELESC e evitar novas

ocorrências;

3. O cronograma de execução das ações previstas para resolver a situação

da rede elétrica em Urubici.

Certos de contar com a colaboração da CELESC, aguardamos as

informações solicitadas.

 

Sala das Sessões,

 

Deputado Sargento Lima
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Documento assinado eletronicamente por Carlos

Henrique de Lima, em 28/03/2023, às 16:51.


